

Un científico francés tuvo que disculparse públicamente luego de presentar en sus redes sociales la supuesta foto de la estrella Próxima Centauri, cuando en realidad se trataba la imagen de un chorizo.

El propósito del físico Etienne Klein, quien es director de investigación de la [Comisión Francesa de Energías Alternativas y Energías Atómicas](#) era hacer un “llamado a la prudencia” con las distintas imágenes que se comparten en internet.

Anuncio Patrocinado



Lamentablemente para el científico la publicación de la imagen del embutido fue viralizada al punto que tuvo que salir a pedir disculpas.

“Foto de Próxima Centauri, la estrella más cercana al sol, ubicada a 4,2 años luz de nosotros. Fue captada por el JWST (Telescopio James Webb). Ese nivel de detalle... Un mundo nuevo se revela día tras día”, escribió el francés.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Photo de Proxima du Centaure, l'étoile la plus proche du Soleil, située à 4,2 année-lumière de nous.

Elle a été prise par le JWST.

Ce niveau de détails... Un nouveau monde se dévoile jour après jour.

pic.twitter.com/88UBbHDQ7Z

— Etienne KLEIN (@EtienneKlein) [July 31, 2022](#)

y tú, ¿qué opinas?